

Manifestación del 19 F

(Imagen de portada del TE: manifestación de Madrid a su paso por La Cibeles, en la que participó medio millón de personas diciendo NO a la reforma laboral del Gobierno del PP)

Toxo: "Esta reforma laboral es muy injusta porque desequilibra las relaciones de trabajo en beneficio del empresario".

EL PASADO 19 DE FEBRERO hubo manifestaciones en las capitales de provincia y otras grandes ciudades (57 manifestaciones que sumaron en torno a 2 millones de participantes) muy críticas con la reforma laboral del Gobierno Rajoy. Toxo ha denunciado que esta reforma es inútil porque no acabará con la temporalidad ni creará empleo y, además es "muy injusta porque desequilibra las relaciones de trabajo en beneficio del empresario y afectará a las pequeñas empresas donde no hay cobertura sindical". Además, "no se justifica porque lleva a la exclusión social al 65% de los trabajadores y trabajadoras que trabajan en las pequeñas empresas que suponen el 99% de las que hay en nuestro país". Con la reforma laboral "el despido será más fácil y más barato" y "legaliza un nuevo contrato con despido libre y gratuito que tiene más bonificaciones, restringe los derechos colectivos de los trabajadores y trabajadoras, a la vez que aumenta el poder discrecional de los empresarios" y ha afirmado que "el origen de la crisis no está ni en el mercado laboral ni en el mantenimiento del Estado del Bienestar".



Imagen de la concentración del 29 de febrero, jornada convocada por la Confederación Europea de Sindicatos (CES)



Imagen de la manifestación de la jornada de lucha en la educación convocada por el Sindicato de Estudiantes el 29 de Febrero.

Tanto CCOO como UGT sostenemos que el nuevo Tratado para la Gobernanza Económica, que se discute en el Consejo Europeo del 1 y 2 de marzo, en el que se pretende alcanzar un pacto fiscal, significa empeñarse en el error de imponer una estricta disciplina presupuestaria a los Estados, y arrebatar la soberanía a los países incumplidores, para dársela a funcionarios europeos controlados por Alemania y Francia. CCOO y UGT consideramos imposible rebajar el déficit de España hasta el 4,4% en 2012, partiendo de un déficit de 8,51% en 2011, un dato que es una expresión rotunda del fracaso de las recetas impuestas a nuestro país por la Unión Europea, y especialmente por Francia y Alemania.



Manifestación en el barrio de Arroyo Culebro (Leganés)

El empecinamiento del alcalde de Leganés

La agresiva política privatizadora de la Comunidad de Madrid es una anomalía respecto a España y a las grandes democracias que apoyan la escuela pública como factor de cohesión social.

El Alcalde de Leganés del PP se empecina en ceder 26.000 m² de terreno en el Barrio de Arroyo Culebro para un macrocentro privado a pesar de que 15 concejales (PSOE, IU y ULEG) se impusieron a los 12 del PP en el Pleno del pasado día 14 de febrero. El Alcalde se aferra al Reglamento de grandes ciudades que faculta Junta de gobierno (exclusivamente del PP) para adoptar esa decisión, a pesar de que la Consejería de Educación se había comprometido a construir un Colegio y un Instituto Públicos en el barrio. De hecho en uno de los CEIPs del barrio, el "Ángel González", hay matriculadas 4 aulas de infantil que ya pertenecen al colegio comprometido.

2.000 personas se manifestaron el pasado domingo en el Barrio de Arroyo Culebro y está prevista una gran manifestación de todos los barrios de Leganés para el 14 de marzo para denunciar la especulación educativa. Las movilizaciones de Leganés defienden el sentido común frente a la imposición del catecismo mercantil de la Sra. Aguirre que utiliza el concepto de libertad (que para los neocom es, sobre todo, libertad de mercado) para beneficiar a empresas amigas.

¿Te apetece conocer el mundo de una forma diferente? en pequeños grupos, viajando a destinos remotos o cercanos, de un día de duración, de un fin de semana, o una vacaciones, culturales o deportivos, a pie o en 4x4, en hoteles con encanto o en tienda de campaña...

www.trekkingyaventura.com

www.saldemadrid.com

www.yporquenosolo.com



actividades en la sierra de madrid

c/ventura rodriguez 15, 28008 madrid tf.915228681 mad@trekkingyaventura.com



viajes trekking & aventura